



librairie
KLÉBER

L'EUROPE. UN PROJET SANS FIN[S] ?

MARDI 6 SEPTEMBRE 2016
DE **17H30** À **19H30**
EN SALLE 1 DU PALAIS DE L'EUROPE

L'Amicale du personnel du Conseil de l'Europe, en partenariat avec la Librairie Kléber de Strasbourg, vous invite à une conférence-débat avec Jean-Christophe VICTOR, directeur du laboratoire de recherche Lepac (www.lepac.org), créateur de l'émission de géopolitique « Le dessous des cartes » diffusée par la chaîne ARTE.

Conférence en français. Questions en français ou en anglais. Si vous souhaitez l'interprétation simultanée de la conférence en anglais, merci de le signaler lors de l'inscription.

Jean-Christophe VICTOR signera ses ouvrages à l'issue de la conférence.

Entrée libre et gratuite, dans la limite des places disponibles - Inscription : amicale@coe.int

EUROPE. A NEVER-ENDING STORY ?

TUESDAY, 6 SEPTEMBER 2016
FROM **5.30** TO **7.30** PM
ROOM 1 IN THE PALAIS

The Council of Europe Staff Amicale, in association with the Kléber bookstore, invites you to a lecture and debate with Jean-Christophe VICTOR, Director of the research laboratory Lepac (www.lepac.org), creator of the geopolitical TV show "Le dessous des cartes" broadcast by ARTE.

Lecture in French. Questions in French and English. If you require simultaneous interpretation into English please indicate this when you reserve.

Jean-Christophe VICTOR will sign his books after the meeting.

Entrance is free but reservation is recommended as places are limited - reservation: amicale@coe.int

Avec le soutien de :



E.R. - BAT



With support from :